



Gobierno anunció la aprobación de \$317 millones para la reposición completa del sistema de generación eléctrica de Llanada Grande

Hasta la localidad de Llanada Grande en la comuna de Cochamó se trasladó el seremi de economía, Luis Cárdenas; la Seremi de Energía, Liliana Alarcón; la Coordinadora Regional de la Subdere, Camila Ponce; el subdirector de Atención Primaria del Servicio de Salud de Reloncaví, Esteban Figueroa; el Director Regional de Senapred, Alejandro Vergés y el Gobierno Regional de Los Lagos para reunirse y entregar noticias a la comunidad que les permitirá solucionar la problemática con el sistema eléctrico.

"Supimos resolver de manera eficiente con plazos acotados la emergencia de suministro eléctrico que la localidad estaba sufriendo, para eso, conjuntamente con el municipio se desarrolló rápidamente una aprobación del proyecto que va a tener \$317 millones los cuales fueron asignados hoy desde la subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo para poder resolver la adquisición de una

nueva turbina y los implementos necesarios para que podamos tener nuevamente funcionando todo el sistema eléctrico en Llanada Grande", señaló Camila Ponce Coordinadora Regional de la Subdere.

Por su parte, la seremi de Energía, Liliana Alarcón explicó que "Desde el ministerio de energía informamos que se pudo desarrollar una solución que permite que el sistema eléctrico de Llanada Grande tenga la connotación de sistema aislado, esto permite que el Gobierno Regional y la Subdere pueda financiar proyectos de mantenimiento y reposición, con un sistema más robusto, además, de una mejor calidad de servicio para la comunidad, entendiendo de que ya tenemos un proyecto aprobado y financiado".

En la reunión, el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Luis Cárdenas, se reunió con los socios de la Cooperativa Eléctrica LlanadaCoop a cargo del suministro eléctrico del sector, para abordar la condición en la que

se encuentran y acordar acciones de trabajo en conjunto. En la oportunidad también conversó con los vecinos quienes lograron aclarar dudas respecto a la cooperativa.

"Hoy estuvimos reunidos con los vecinos de Llanada Grande en conjunto con otros ministerios para abordar diversos temas y con buenas noticias, en particular desde nuestro ministerio de Economía lo que hacemos es acompañar al desarrollo del modelo cooperativo y por tanto, en esta localidad donde tenemos una cooperativa eléctrica conversamos sobre cómo podemos mejorar la condición actual de la cooperativa y como desde el ministerio a través de los diversos instrumentos podemos acompañarlos para fortalecer esta cooperativa y por tanto mejorar las condiciones de los habitantes de Llanada Grande".

Por otro lado, también se hizo entrega de 10 mil litros de petróleo que permitirá asegurar el suministro de electricidad, así lo señaló Alejandro Vergés, director regional de Senapred.

"La principal novedad es que hoy cumplimos con los compromisos del Gobierno y lo coordinado y dispuesto por la Delegada Presidencial Regional en términos de entregar la tercera entrega de 10 mil litros de petróleo para seguir apoyando a la comunidad, seguidamente y conforme a las noticias que se han entregado al día de hoy que dan muestra del compromiso de continuidad de los trabajos y las noticias entregadas además por el ministerio podemos indicar que se continúa evaluando la próxima entrega de combustible mientras se ejecuta el desarrollo del proyecto".

Servicio de Salud

Por su parte del subdirector de Atención Primaria del Servicio de Salud de Reloncaví, Esteban Figueroa, informó a la comunidad la puesta en marcha de conectividad digital y satelital para telemedicina y teleconsulta, así como la llegada de generadores eléctricos para las postas de la comuna de Cochamó, en otras medidas.

"Compartimos algunas intervenciones que hemos logrado realizar desde el servicio de Salud del Reloncaví, como por ejemplo, la puesta en marcha de todo el sistema de conectividad digital y satelital que permite ahora que todas las postas de la comuna de Cochamó estén conectadas a internet y que se pueda desarrollar una línea de telemedicina y teleconsulta, también pudimos compartir la noticia de que el servicio de salud es la unidad técnica para los proyectos de reposición de las postas de Paso El León y también de Llanada Grande".

En esa misma línea Figueroa informó que "pudimos compartir con la comunidad que dentro de poco vamos a extender para la población de Cochamó el convenio público privado que tenemos con la clínica Puerto Varas, así como también se les informó que en agosto llegarán generadores eléctricos para que puedan servir de apoyo a todas las postas de la comuna de Cochamó".